

Protokoll zum Ortstermin mit der SDS „Am Hang“

- 1. Ort:** Gelände unterhalb der ehemaligen Parteischule
- 2. Termin:** 23.10.2009 10.00 Uhr
- 3. Anwesende:** Herr Tasche- Köster (Sachgebietsleiter)
Herr Uwe Autrum (Leiter Grünpflege)
Herr Thilo Kreimer (Vertreter des Ortsbeirates Zippendorf)

4. Gesprächsinhalte:

a) Einschätzung der Lage am Hang

- es besteht eindeutig Handlungsbedarf
- seit Übernahme des Flurstückes:
Gemarkung Zippendorf; Flur 002; Flurstück 257
durch die Stadt ist nichts passiert
- der Kooperation zwischen Anwohnern und der SDS wird positiv zugestimmt
- folgender Kompromiss wurde beschlossen:

Die Anwohner übernehmen eine Flurbereinigungsmaßnahme mit der Berechtigung alle Gehölze mit einem Durchmesser von 10 cm in Eigenleistung zu entfernen. Aus diesem Material wird eine so genannte „Benjes-Hecke“ in einem Abstand von ca. 6m zur Bordsteinkante angelegt. Diese „Benjes-Hecke“ dient einerseits als Sparmaßnahme, um Grünschnittcontainer zu umgehen, andererseits dient sie als Rückzugsgebiet für Insekten, Vögel und kleine Säuger. Im Anschluss daran übernimmt die SDS erforderliche/ mögliche Baumfällarbeiten.

b) Reinigung der Straße

- die Stadt verpflichtet sich ab sofort zur halbseitigen Reinigung der Straße (der Turnus wird noch festgelegt)
- die Anwohner verpflichten sich zur Reinigung der anderen Straßenhälfte (haben sie bislang schon in vollem Umfang getan)

c) Winterdienst

- auch für den Winterdienst ist ab sofort die Stadt (SDS) verantwortlich
- die Anwohner übernehmen die ihnen zugewandte Seite der Straße

d) Pflege des Hanges

- die Stadt und einzelne Anwohner schließen Pflegevereinbarungen über Teilabschnitte des städtischen Hanggrundstückes ab
- die daraus entstehenden Kosten können steuerlich geltend gemacht werden

5. Frühjahrsputz

Der Ortsbeirat Zippendorf ruft zu einem gemeinsamen Frühjahrsputz an dem besagten Grundstück auf. Dabei soll der Hang von Müll befreit und die beschriebene „Benjes-Hecke“ errichtet werden.

Wir wollen gemeinsam zeigen, dass Zippendorf auch weiterhin von der Eigeninitiative seiner EinwohnerInnen lebt.

Der genaue Termin wird noch festgelegt und rechtzeitig bekannt gegeben.

Abschließend gilt unser besonderer Dank im Namen der Stadt Schwerin (SDS) und der Oberbürgermeisterin den Bürgerinnen und Bürgern, die schon in den letzten Jahren das städtische Grundstück in Eigeninitiative bereinigt und gepflegt haben. Dazu zählen insbesondere die **Familien Behns, Kosche, Schwab, Wiese, Jahnke und Albrecht.**

gez. Thilo Kreimer; 1.11.2009
stellv. im Ortsbeirat Zippendorf